

Majestätische Rheinreise: Die närrische Schiffstour der Weissfräcke Düsseldorf



Prinz Uwe I. & Venetia Melanie und das Kölner Dreigestirn Jungfrau Frieda – Prinz Sascha I. — Bauer Werner Foto: LB / Olaf Oidtmann

Am Samstag, den 13. Januar, wurde die diesjährige närrische Schiffstour der Weissfräcke Düsseldorf eingeläutet – ein wahrhaft einzigartiges Highlight im deutschen Karneval, das seit über 40 Jahren die Jecken begeistert! Die bundesweit einmalige Veranstaltung ist ein tolles Erlebnis für alle Karnevalsfreunde.

Die MS Oscar Wilde legte um 15:00 in Düsseldorf ab. Vorher gab es noch einen Besuch von dem Prinzenpaar aus Mönchengladbach, Prinz Jost I. und Niersia Elke. Das elegante Flusskreuzfahrtschiff bot den perfekten Rahmen für einen unvergesslichen Karnevalsabend.

Die Route führte die närrische Gesellschaft bis nach Bonn, wo am Samstagabend ein opulentes Galadinner mit anschließendem Ball stattfand, begleitet vom festlichen Empfang des Bonner Prinzenpaares, Prinz Cornelius I. und Bonna Carina.

Am Sonntagmorgen setzte das Schiff die Segel Richtung Düsseldorf und machte einen besonderen Halt in Köln. Der sonntägliche Empfang in der Domstadt versprach ein Highlight der Reise zu werden. Empfangen wurde das Düsseldorfer Prinzenpaar, Prinz Uwe I. und Venetia Melanie, die die Schiffsreise der Weissfräcke bis in die Heimastadt begleiteten.

Bevor das Schiff wieder in Richtung Düsseldorf ablegte, durften sich die Teilnehmer auf hochkarätigen Besuch freuen. Das Kölner Dreigestirn der Session 2024, bestehend aus Jungfrau Frieda, Prinz Sascha I. und Bauer Werner, kam mit dem Festkomitee Kölner Karneval an Bord und bereicherte die närrische Gesellschaft mit ihrer königlichen Anwesenheit.

Die närrische Schiffstour der Weissfräcke Düsseldorf versprach nicht nur eine außergewöhnliche Karnevalsfeier, sondern auch eine unvergessliche Reise auf dem Rhein, umgeben von festlichem Ambiente und königlichen Gästen. Diese traditionsreiche Veranstaltung setzte Maßstäbe im deutschen Karneval und bleibt auch nach über 40 Jahren ein einzigartiges Erlebnis für alle Jecken an Bord. 3 x Düsseldorf Helau